








Dienstag, 11.06. mit vsl. Montag, 09.09.2019

BUS 68 100 Umleitung wegen Bauarbeiten Diversion due to construction works

Wegen Bauarbeiten in der Luisenstraße werden die Buslinien 68 und 100 ▶ Hauptbahnhof Nord von Dienstag, 11. Juni mit vsl. Montag, 9. September 2019 zwischen den  Königsplatz und Hauptbahnhof Nord via Stiglmaierplatz umgeleitet. Die  **Elisenstraße** entfällt.

Die  **Hauptbahnhof Nord** ist für die Buslinie 68 in die Elisenstraße, westlich der Einmündung Luisenstraße, verlegt. Die Buslinie 100 bedient eine Ersatzhaltestelle in der Arnulfstraße, Höhe Starnberger Flügelbahnhof.

 *Due to construction works bus route 68 and 100 ▶ Hauptbahnhof Nord are diverted between the  Königsplatz and Hauptbahnhof Nord via Stiglmaierplatz from Tuesday, 11 June until approx. Monday, 9 September 2019. The  **Elisenstraße** is suspended.*

*The  **Hauptbahnhof Nord** of bus route 68 is relocated to Elisenstraße, west of Luisenstraße junction. Bus route 100 serves a replacement stop in Arnulfstraße, next to the Starnberger Flügelbahnhof.*



 **MVG Hotline**
Gebührenfrei aus allen
deutschen Netzen.

0800 344 22 66 00



mvg.de

Kurzfristige Änderungen vorbehalten.
Subject to changes on short notice.